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Na nossa Universidade
temos 4 animais de
estimação. 

Eu escolhi fotografar a
Bela, MIMA, Cacau e a
Susie. 

Com o objetivo de revelar
suas histórias e a luta por
trás delas



Eles são queridos por
todos e foram os mais
fotografados nas
nossas aulas.
Por isso decidi
mostrá-los a vocês.



Bela

HISTÓRIA:
A Bela foi
abandonada na
UFSM-FW há cerca de
6 anos



Foi necessário uma grande
movimentação por parte da
UFSM e em especial a Sandra
funcionária da Sugrad e
principal responsável por essa
luta e pela adoção da Bela e
dos demais e também
recebeu apoio dos
professores. A Bela andava
pelo campus abandonada e foi
adotada por alunos e
professores e pela
Universidade que se tornou 
sua família.



Bela foi castrada e alimentada
com a ajuda de alunos e
professores. Ela pode ser

encontrada no campus da UFSM
e do IFF brincando

constantemente com outros
animais tão dóceis quanto ela



Cacau
HISTÓRIA:

A Cacau é uma filhote e tem cerca
de 2 anos. Cacau foi atropelada no

IFF e acabou perdendo uma das
suas patas e por consequência teve
que amputar a perna. Foi adotada

pela UFSM em 2020 e castrada
junto com todos os animais que

chegam na Universidade.
 
 
 



Cacau é constantemente
vista no Campus da

UFSM, do IFF e também
da casa do Estudante e é

um dos animais mais
amáveis e carismáticos

da UFSM.



Mima
História:

 A Gatinha Mima foi
abandonada na UFSM em

2020, onde foi adotada ainda
filhote, foi castrada,

medicada e alimentada. É
possível encontra-lá na sala
da Sugrad ou no centro de

convivência.





Susie
HISTÓRIA:

 Susie apareceu logo depois da
Bela, tem em média 5 anos e foi
abandonada no campus da UFSM e
com os traumas causados por isso
se tornou um cão mais tímido.
Susie adotou o Campus do IFF
como sua casa onde é vista com
mais frequência. Também é
alimentada pela UFSM e pelo IFF
como todos os cachorros
residentes do Campus.





















Composição fotográfica
 

As fotos foram tiradas entre nove e onze horas da manhã para que o sol estivesse
de acordo com o projeto.  Todas foram tiradas em modo Retrato, a Iso estava 200
e o F fui variando de acordo com o ambiente. Planejei as fotos com o mesmo ISO

com a ideia de valorizar a luz do sol na maioria das fotos. 



OBRIGADO!


